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１組
【H．Yさん】
私はけじめがつけられるクラス、学年にしたいです。２分前着席などをみんなが意識できるように、自分

が声かけなどをしたいです。がんばるので、よろしくお願いします。

【O．Tくん】
僕が今回学級委員になろうとした理由は２つあります。１つ目は２分前着席がしっかりと行えていないこと

です。休み時間に廊下に人がたまり、チャイムギリギリまで友達と話しているからです。そのため、昼休みな
どの呼びかけなどを徹底していきたいです。２つ目は１つめの理由に関連していますが、人がたまり密にな
りやすくなっているからです。僕は呼びかけにプラスして張り紙の掲示などの活動をしていきたいと考えて
います。これからよりよい学年にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

２組
【K．Yさん】
新しく学級委員になりました。趣味はダンスと歌です。学級委員としてがんばりたいことは注意

に仕方に気をつけて声がけをすることと笑顔を忘れずに生活することです。私は３月までに２分
前着席や安全に気をつける学級にしたいです。また、３月までに笑顔いっぱい、明るく、毎日学
校に来るのが楽しみになるような学校生活を目指していきます。よろしくお願いします。

【N．Kくん】
学級委員としてこのクラスと学年をもっといいものにしていきます。よろしくお願いします。

３組
【U．Tくん】
四中１年生のよいところを伸ばし、悪いところを１つ１つ改善できるように精一杯がんばりま

す。よろしくお願いします。

【S．Yさん】
私は、クラスをメリハリがあり、２分前着席ができるクラスにしたいと考えています。そして、「３組でよかっ

た」と思えるようなクラスにしたいです。よろしくお願いします。

４組
【A．Mさん】
新型コロナウイルス感染症に関連して、新しい生活様式での学校生活ですが、密集しないよう

に気をつけ、元気に挨拶したり、笑顔で学校生活を送りたいと思います。よろしく願いします。

【N．Mくん】
僕は、自分のクラスと学年をメリハリのつけられるものにしていきたいです。また、代表として態

度や行動で引っ張っていけるようにしていきたいです。よろしくお願いします。

５組
【W．Yさん】
私は、みんなの個性が生かせるようなメリハリがしっかりとつく、明るい学年をつくりたいと思います。

この学年をさらによい学年にできるよう頑張りますので、よろしくお願いします。

【Y．Yくん】
僕は学級委員としてみんなの個性を大切にしてよりよい学級にしたいです。そのために、一人一人

が他の人の個性をわかり合って、人と話すことを伝えていきます。また、クラスでは授業と休み時間を
メリハリをつけて区別できるよう、自分から心がけてクラスのみんなに伝えられるといいと思います。最
後に、いじめが起こらないように人と人が言っていいことと言っては駄目なことを伝えていきたいです。
そのためには、自分から一度考えてから話すと言うことを意識して行っていきたいです。後期の学級
委員としてよろしくお願いします。

期末テスト２週間前
１１月１９日（木）、２０日（金）に期末

テストが行われます。

１１月は、部活動終了後、家で過ご

す時間が長くとれることと思います。下

校後の時間を有効に活用し、毎日２時

間程度有意義に学習しましょう。家庭

学習で努力することが大切ですね。皆

さんの頑張りに期待します。提出物も

出しましょう。

・楽しいとふざけるの違いを区別し、静かに集中して授業に取り組もう。
・休み時間や昼休みは、次の授業の準備をして、廊下で密集しないよう距離を取り、授業前には２分前（５分前）着席をしよう。
・明るく楽しく生活するために、言ってよいことと悪いことを考えて発言し、積極的に挨拶をしよう。

Ⅰ .よい緊張感をもって生活しよう Ⅱ .家庭学習の充実を図ろう Ⅲ .思いやりの心をもって互いに接しよう

本通信は、生徒の皆さんがよく読んだ後、保護者の皆さんに渡してください。


